



Fondos  
Cultura



**EL DIARIO AUSTRAL (1967).**- «Corporación de Indios organizó a todos sus efectivos para dar el triunfo a Miguel Huerta».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 16 de diciembre de 1967.

## **Corporación de Indios organizó a todos sus efectivos para dar el triunfo a Miguel Huerta**

La Corporación de Indios, del Movimiento Indigenista de Chile, terminó organizando a todos sus efectivos para dar el triunfo al candidato nacional e independiente, Miguel Huerta Muñoz.

El jueves último, en los lugares Zaja y Mendoza, se llevó a efecto una gran concentración, con una asistencia de 150 personas, aproximadamente, correspondientes a las dos comunidades indígenas.

Asistieron los dirigentes de la Corporación de Indios José Cayupi, José María Raín Caifal, y Juan Antivil Nahuelhuén, este último en su calidad de vicepresidente de la Corporación. En sus respectivos discursos, hicieron ver a los indígenas la personalidad del candidato señor Miguel Huerta Muñoz, las virtudes que le adornan, la serie de obras y adelantos durante sus cuatro periodos de parlamentario, etc.

Agradecieron la presencia de los asistentes y en especial a los organizadores, señores Martín Quicham Díaz, Domingo Curapil y Luís Huenuvil y otros, quienes no han escatimado sacrificios para dar el triunfo a Huerta con la primera mayoría.

### **EN PALIHUE Y PELEHUE**

Ayer, se realizaron cuatro reuniones en los lugares Palihue, con una asistencia de aproximadamente 80 personas, todos indígenas residentes en ese lugar. Asistieron los siguientes dirigentes Juan Antivil Nahuelhuen, José del Tránsito Llanamil Burgos y José María Raín Caifal, quienes dieron a conocer los motivos de la reunión y el avance de la campaña a favor del triunfo del candidato don Miguel Huerta Muñoz. Los indígenas asistentes recibieron con entusiasmo las noticias que le fueron

entregadas aplaudiendo largamente a la persona del candidato.

Acto seguido, se formó el comité quedando integrado por las siguientes personas: presidente, Manuel Hueche Carinao; secretario, Francisco Romero García; tesorero, Segundo Romero Vidal y directores Manuel Romero Millapán, Ilda de Romero, Elena Riquelme Esparza, Luis Romero Huentemil, Rosamel Navarrete Riquelme. Clorinda Gutiérrez Esparza y Hortensia Gutiérrez Labrin.

Estos mismos dirigentes se trasladaron al lugar Pelehue donde formaron el siguiente comité: presidente, Víctor Montero Calfumil; secretario, Abelino Montero Huaiquiñir; tesorero, Domingo Montero Minchiqueo; directores, Juana Montero Huiriqueo, Mariano Montero Minchiqueo, Vicente Neculman Calfumil, Sepúlveda Montero Curihueque y Segundo Neculman.

**Descriptor:** Miguel Huerta, José Cayupi, José María Raín Caifal, y Juan Antivil Nahuelhuén, Martín Quicham Díaz, Domingo Curapil, Luís Huenuvil, José del Tránsito Llanamil Burgos, Manuel Hueche Carinao, Francisco Romero García, Segundo Romero Vidal, Manuel Romero Millapán, Ilda de Romero, Elena Riquelme Esparza, Luis Romero Huentemil, Rosamel Navarrete Riquelme, Clorinda Gutiérrez Esparza, Hortensia Gutiérrez Labrin, Víctor Montero Calfumil, Abelino Montero Huaiquiñir, Domingo Montero Minchiqueo, Juana Montero Huiriqueo, Mariano Montero Minchiqueo, Vicente Neculman Calfumil, Sepúlveda Montero Curihueque, Segundo Neculman, Corporación Araucana, Zaja, Mendoza, Palihue, Pelehue